

Extrait du Cavalier d'extérieur, randonneur, tréciste amateur

<http://yplaton.free.fr>

TREC - premiers pas

- Mes carnets de TREC - Historique -

Date de mise en ligne : samedi 16 dcembre 2006

Description :

La découverte du TREC, en tant que participant et organisateur

Cavalier d'extérieur, randonneur, tréciste amateur

Le passage de la randonnée au TREC, tout en gardant l'esprit randonnée.

1987

La rencontre avec les GRACIENT est aussi l'occasion de rencontrer Jan STANDAERT qui organise une épreuve départementale du Cavalier et du Cheval d'Extérieur, l'ancêtre du TREC, à laquelle je participe et me classe deuxième, décrochant mon ticket pour la finale régionale.

En juillet, je fais transporter Ouragan en Bretagne où Valérie travaille dans un centre équestre pour les vacances. Malheureusement, peu habitué à voyager, surtout dans un grand camion vide, Ouragan se déchire les muscles du dos et restera 6 semaines au repos complet avant de reprendre fin août les petites promenades.

Début septembre, de retour à St Germain, un petit trotting de 30 km sera son seul entraînement avant de partir à la finale régionale à Gourgé.

Un PTV costaud, un POR de 60 km à 10 km/h de moyenne et nous voilà champions régionaux, sélectionnés pour le Championnat de France. Le lendemain du POR, faute de moyen de transport, Ouragan revient à St Germain depuis Nieuil L'Espoir par les chemins (une cinquantaine de km).

Première participation au Championnat de France de TREC à Fontainebleau, sur le Grand Parquet, avec les obstacles du cross ... et un classement à la 21 place sur 49 participants ce qui est honorable avec un cheval non préparé à l'obstacle et encore moins à la maîtrise des allures.

1988

J'organise ma première épreuve départementale de TREC à St Savin avec en Guest Star les filles de Gilbert BECAUD, notre voisin. Je participe à l'épreuve des Deux Sèvres en forêt de Chizé que je remporte, me sélectionnant pour la finale régionale.

Second à la finale régionale de Saintes, je me sélectionne à nouveau pour le Championnat de France. Un gros problème sur le parcours à la boussole (les distances étaient fausses) et un PTV reconnu par un des concurrents a entamé mon enthousiasme pour le TREC.

Le Championnat de France à Chalons sur Saône et les dysfonctionnements observés ont conforté ma décision de ne plus participer, d'autant que mes moyens financiers ne me permettent pas de transporter facilement Ouragan.

1989

J'organise la finale régionale sans participer à aucune compétition.

Les deux années suivantes (1990 et 1991) je participe à l'organisation des épreuves départementales (tracé du POR).

1990

TREC - premiers pas

C'est ma troisième Equirando à Guingamp avec Valérie qui a voulu, elle s'en mordra les doigts après, faire le sentier des douaniers. On gagne le très synpathique rallye dans la ville organisé à cette occasion.

Puis c'est l'entrée dans la vie active. avec le départ pour quelques années en région parisienne (je reviens tous les WE)

Je participe à de nombreux rallyes mais pas de TREC.